

2024-07-10

IECM impulsará valores democráticos entre la niñez y adolescencias de la CDMX

Autor: Gerardo Mayoral

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/iecm-impulsara-valores-democraticos-ninez-adolescencias-cdmx.html>

La institución firmó un convenio para enriquecer y difundir la cultura democrática, especialmente entre infancias y adolescencias

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y la asociación civil World Vision México firmaron un convenio de colaboración para difundir información entre niñas, niños y adolescentes sobre derechos político-electorales, participación ciudadana, educación cívica, cultura democrática y mecanismos de votación y diputación migrante. Este acuerdo busca fortalecer la educación democrática en las nuevas generaciones.

Ambas organizaciones promoverán foros, conferencias, seminarios, simposios, talleres, cursos y eventos internacionales, además de intercambiar experiencias en temas electorales y de democracia. El objetivo es enriquecer y difundir la cultura democrática, especialmente entre infancias y adolescencias. Además, se impulsarán proyectos de edición y coedición de textos sobre democracia y procesos electorales, y se facilitará el intercambio de material bibliográfico, hemerográfico y audiovisual para consulta de los jóvenes.

Patricia Avendaño Durán, consejera presidente del IECM, destacó que, a 25 años de su fundación, el Instituto se ha comprometido no solo con la organización de procesos electorales y el régimen de partidos políticos, sino también con el fomento a la participación ciudadana y la educación cívica. "Estamos convencidos de que la democracia se construye día a día, y está en las pequeñas acciones. Queremos que niñas, niños, mujeres, hombres y adultos mayores internalicen la democracia como una forma de vida basada en el respeto, la tolerancia, la inclusión y el diálogo", subrayó Avendaño.

Erika Estrada Ruiz, consejera electoral, señaló que este acuerdo representa un avance significativo en el fortalecimiento de las instituciones y la participación democrática de la comunidad. "El IECM reconoce la importancia de trabajar con organizaciones comprometidas como World Vision, cuya labor humanitaria y enfoque en el desarrollo sostenible en favor de la niñez y adolescencia es invaluable", comentó Estrada. Añadió que el convenio sentará las bases para una colaboración fructífera, garantizando que cada iniciativa tenga un impacto positivo y significativo en la comunidad.

Mario Valdez Guzmán, director general de Impacto de World Vision México, expresó que esta organización global, presente en más de 100 países, está convencida de que una sociedad que toma en cuenta a niñas y niños logrará un avance significativo, especialmente en temas de democracia.